



Resumen 080

DOI: 10.47550/RCE/MEM/31.31

Actitudes hacia la inmigración: Estereotipos, prejuicios y tolerancia

*Silvia González*⁵⁶

Información

Palabras clave:

Actitudes,
inmigración,
tolerancia.

Clasificación JEL:

J150, J600

Resumen:

Existen estereotipos con respecto a las personas de origen extranjero que, debido a su arraigo social, son difíciles de combatir. La percepción de la inmigración como un problema puede constituir un obstáculo para la convivencia y la integración social de los inmigrantes. Cuestiones como la influencia de la migración en el mercado laboral, la inseguridad, el rechazo de la diversidad cultural, o la violencia de género, entre otras; son percibidas como amenazas hacia el estado de bienestar de las sociedades de destino. Además, promueven la estigmatización de algunos colectivos de origen extranjero. Es por ello que, más allá de reconocer los principales estereotipos, miedos y prejuicios en torno a la migración, es importante analizar las actitudes de una sociedad hacia los colectivos de inmigrantes, identificar los factores latentes que se manifiestan a través de estas actitudes y las tipologías de individuos que definen. Para contribuir a este propósito, se ha realizado una amplia revisión de resultados y metodologías empleadas en el análisis de las percepciones y actitudes hacia la inmigración en diferentes contextos, y desde varias disciplinas. La discusión se centra en la idea de que la tolerancia a la inmigración puede generar beneficios sociales en tanto los miedos y prejuicios se reducen y la confianza entre los miembros de la sociedad aumenta

⁵⁶ Universidad del País Vasco UPV/EHU